

## RLC-Staffeln räumen in Sythen ab

**HALTERN.** (thb) Ganz auf-  
gegangen ist der Plan des  
Leichtathletik-Kreises Reck-  
linghausen nicht: Mit der  
Durchführung der Staffelm-  
eisterschaften an einem  
Mittwochabend wollte der  
Kreis am tollen Meldeergeb-  
nis von 2006 (678 Starts)  
kratzen.

Das gelang nicht, stattdich  
war das Teilnehmerfeld bei  
rund 400 Meldungen aber al-  
lemal: Nachwuchs wie gestan-  
dene Athleten kämpften auf  
der Sportanlage des Tus Sy-  
then um Titel und Platzierun-  
gen, beklatscht und angefeu-  
ert von den Zuschauern.

Die größten Teilnehmerfel-  
der gab es in den Klassen, in  
denen der Kreis seine Wer-  
tung für die Jugendliga vor-  
nimmt. Vor allem der Reck-  
linghäuser LC, der einige Klas-  
sen sogar mehrfach besetzt  
hatte und insgesamt zwölf Ta-  
gessiege feierte, ließ dabei  
nichts anbrennen.

Der führende Verein in der  
Gesamtwertung sammelte  
auch in Sythen die meisten  
Punkte und baute den Vor-  
sprung aus. Platz zwei eroberte  
LA SV Herten zurück, das in  
der männlichen U18-Jugend  
gleich zwei 4x100m-Staffeln  
an den Start brachte: Die DJK  
Teutonia Wätrrop fiel auf  
Rang drei zurück.

→ Daten und Fakten



Spannende Duelle auf der Kunststoffbahn: Bei den Staffelmesterschaften des Kreises legt sich der Leichtathletik-Nachwuchs stets besonders ins Zeug. Auf dem kleinen Bild freut sich die U12-Staffel des Recklinghäuser LC über ihren Erfolg über 3x800m: Paul Schreiber und Nils Guntermann nehmen Schlussläufer Riko Hachmann in die Mitte.

—FOTOS: BRAUCKS